

PRESENTACION

La teoría administrativa en los tiempos modernos no se ha caracterizado por su fecundidad en la producción de nuevos conocimientos, esto es sintomático en todas las áreas, métodos y marcos teóricos, por lo que es fundamental abrir nuevos caminos de la investigación para comprender la dinámica y complejidad del proceso gubernamental. La teoría de la administración pública no ha sido capaz de abordar su propia metodología sino que se ha servido de otras ciencias sociales, tales como de la Ciencia Política, de la Gerencia, del Derecho e incluso de la Psicología, por lo que no es de extrañar que la disciplina de la Administración Pública, se encuentra en una crisis de identidad y creatividad, bajo este marco problemático el Instituto Nacional de Administración Pública realiza esta investigación como un paso de acercamiento a una posición crítica en el análisis de la actividad de organización del estado; y como resultado del mismo, la obra de John Holloway, investigador visitante en el Instituto, titulada: *Fundamentos Teóricos para una Crítica Marxista de la Administración Pública*, que tiene como objetivo fundamental estimular la discusión y plantear preguntas más que entregar respuestas. No dudamos que el trabajo de Holloway abrirá el debate, y, enriquecerá el estudio de la Administración Pública. Obteniendo con esto nuevas y mejores perspectivas en la investigación.

Luis García Cárdenas